

# Con más de 550 plantas Patrullaje detecta cultivo ilegal de marihuana en Vichuquén

Un patrullaje preventivo desplegado por Carabineros de Chile en la comuna de Vichuquén, con foco en la prevención de incendios forestales, permitió detectar una plantación ilícita de cannabis sativa en un sector rural de la zona.

El procedimiento se originó en controles territoriales orientados a reducir riesgos durante la temporada estival. En ese contexto, personal de la Tenencia (T) Vichuquén advirtió indicios del cultivo, activando de inmediato la coordinación con el OS7 Talca para su verificación y abordaje especializado.

Tras el operativo conjunto, los funcionarios incautaron más de 550 plantas, las que se encontraban hidratadas y en pleno crecimiento, confirmando la existencia de un cultivo ilegal. Los antecedentes quedaron a disposición del Ministerio Público para las diligencias investigativas correspondientes.

Desde la institución señalaron que «este hallazgo es resultado del trabajo preventivo permanente y de la presencia policial en el territorio», destacando la importancia de los patrullajes para prevenir delitos y proteger el entorno natural.